

Actus pleybériennes. Elles sont de retour

12 octobre 2011

Près de 60 ans après leur disparition avec la fermeture du cinéma L'Hermine, qui était situé rue François-Coat, les «actualités pleybériennes» refont surface, plus actuelles que jamais sous le titre «Pleyber-Actus». C'est une initiative de l'association Pleyber-patrimoine, qui a choisi de porter son effort sur la sauvegarde de «ce présent qui sera demain notre passé».

Une équipe d'une quinzaine de bénévoles

Comme il est difficile de rassembler, plusieurs années plus tard, des témoignages éparpillés, que ce soit sous forme de documents écrits, de photos ou de films, l'association s'est dotée de moyens techniques pour traiter le présent. «Le travail que nous avons réalisé l'an dernier sur les années 1950 en est la preuve», affirme Alain Martin, président de Pleyber-patrimoine. Le moteur de cette équipe, forte d'une quinzaine de bénévoles, repose sur une conviction: «Le passé est promis à un bel avenir». Et c'est dans cet esprit qu'elle a investi dans du matériel de prise de vues, d'enregistrement et de montage.

Une double projection samedi et dimanche

Les principaux événements pleybériens de l'année vont sortir de leur boîte samedi et dimanche, pour une double projection de deux heures à la salle des fêtes. Les spectateurs pourront ainsi revivre des événements récents mais qui appartiennent déjà au passé, avec aussi une escapade en terre voisine, au pardon de Saint-Barnabé et au Gouel Menez Are au Cloître.

Pratique Salle des fêtes, samedi à 20h15 et dimanche à 14h30. Entrée, 2 € (gratuit pour les moins de 12 ans). Contact: Alain Martin, tél.02.98.78.45.84.



Actus pleybériennes. Elles sont de retour.
En 2011, les caméras de Pleyber-patrimoine étaient présentes sur tous les fronts de l'actualité locale.